



Gewalt - Null Bock auf Faustrecht !



In den Nachrichten hören wir fast jeden Tag von brutalen Überfällen, Krieg und Mobbing. Die meisten Menschen lehnen Gewalt ab. Dennoch erleben wir sie im Alltag: auf der Straße, in der Schule oder im Beruf, - aber auch in der Familie. Im Fernsehen und in Computerspielen begegnet uns Gewalt täglich. Besonders junge Menschen sind davon betroffen, sowohl als Opfer, aber auch als Täter. Damit wollen wir uns einmal genauer befassen, unsere

Erfahrungen austauschen, uns gegenseitig Fragen stellen und gemeinsam eine eigene Meinung entwickeln.

Was für Formen von Gewalt gibt es überhaupt? Woran erkennt man sie? Gibt es gute und schlechte Gewalt? Was wollen wir für unsere Gruppe? Kann man Gewalt ablehnen und trotzdem brutale Computerspiele spielen? Wird man dadurch abgestumpft? Wer ist besonders gefährdet Opfer oder Täter zu werden? Was können wir tun, um zu helfen ohne selbst in Gefahr zu geraten?

Wir treffen uns am Sonnabend, 28. Februar 2015, um 17.00 Uhr im Kinder- und Jugendtreff Dorne 62. Zusammen werden wir uns mit dem Thema Gewalt auseinandersetzen.

Wenn Du mitmachen möchtest, dann komm doch einfach wieder mal vorbei. Wir freuen uns auf Dich!

Beste Grüße und Freundschaft!

Allan und Conny

